

Ciudad de México, a 09 de enero de 2025.

**PROCESO DE SELECCIÓN DE CANDIDATURAS A JUEZAS Y JUECES,
MAGISTRADAS Y MAGISTRADOS DEL PODER JUDICIAL DE LA CIUDAD DE
MÉXICO**

A quien corresponda:

Quien suscribe, Doctor en Derecho [REDACTED] quien se
identifica con cédula profesional que se acompaña en copia, con domicilio en [REDACTED]

[REDACTED] celular [REDACTED] y correo electrónico
[REDACTED] expide la presente carta de referencia:

De conformidad con el **inciso I), numeral 1, fracción VI, Base 3** de la Convocatoria Pública para integrar los listados de las personas candidatas que ocuparan los cargos de Magistradas y Magistrados del Tribunal de Disciplina Judicial, Magistradas y Magistrados, Juezas y Jueces del Poder Judicial de la Ciudad de México, manifiesto mi respaldo a **MISAELESAÚ GARCÍA SANTILLÁN** como aspirante al cargo de **JUEZ EN MATERIA LABORAL**.

Conozco al postulante desde hace 15 años, quien pertenece a la Asociación Nacional de Abogados de Democráticos (ANAD) sección Nayarit. Lucha por conseguir el bienestar de las personas vulnerables, participó en la asesoría de sindicatos y organizaciones sociales en el estado de Nayarit.

En 2013 derivado de sus conocimientos y procurando una justicia social, ingresó a laborar a la Junta Local de Conciliación y Arbitraje de la Ciudad de México como Actuario Judicial, posteriormente fue ascendido a Secretario Jurídico en un espacio dedicado a la atención de grupos vulnerables, lugar desde donde vigiló se cumpliera la perspectiva de género.

Es íntegro, responsable, comprometido y trabajador, puedo asegurar que es una persona con una ética intachable.

Atentamente

[REDACTED]